

Pressemitteilung des Forum Waageplatz-Viertel zu den rassistischen Schmierereien in der Nacht vom 19./20. Februar 2024

In der Nacht zwischen dem 19. und 20. Februar kam es in der Göttinger Innenstadt zu rassistischen und islamfeindlichen Schmierereien vor migrantisch geprägten Geschäften, Restaurants und Cafés. Mit Kreide schmierten Unbekannte Worte wie „Schwulenmörder“ auf die Straße.

Anwohner*innen die sich als Nachbar*innen im Forum Waageplatz organisieren zeigen sich schockiert und wütend über die Vorfälle im Viertel. „Wir verurteilen diese Schmierereien zutiefst! Versuche Homofeindlichkeit und Rassismus gegeneinander auszuspielen werden in unserem Viertel auf Granit beißen.“ sagt Darryl Fisher ein Nachbar der sich im Forum Wagenplatz engagiert.

Noch am Vorabend war eine Demonstration in Gedenken an die Opfer der rassistischen Terroranschlags in Hanau am 19. Februar 2020 durch das Viertel gelaufen. Auch Nachbar*innen aus dem Viertel beteiligten sich an der Demonstration. „Vor allem vor dem Hintergrund dieses Terroranschlags, dem 9 migrantische Menschen zum Opfer gefallen sind, können wir so etwas auf keinen Fall akzeptieren! Wir hier im Waageplatz-Viertel sehen alle unsere migrantischen Nachbar*innen nicht als Bedrohung. Wenn wir zusammen Iftar feiern, für die Rechte von Queers aller Hautfarben, Religionen und Herkunft demonstrieren oder beim Nachbar*innenschaftessen zusammensitzen, zeigt sich: wir gehören zusammen und lassen uns nicht spalten!“ betont Darryl Fisher entschlossen.

Die Bedrohung gehe viel eher von der erstarkenden Rechten aus und von der Abschottungspolitik der Regierung die die Rechte Rhetorik noch befeuere so die Nachbar*innen. In einem schreiben wendet sich das Forum Waageplatz an die Anwohner*innen: „Lasst uns diesen Rechten Hetzern nicht das geben, was sie wollen. Lasst uns dichter zusammenrücken und unsere Solidarität noch stärker werden, im Viertel, in der Stadt und darüber hinaus.“ heißt es darin.

Wir würden uns sehr über eine Veröffentlichung in ihrer Zeitung.
Bei weiteren Rückfragen melden sie sich gerne per Email: kontakt@waageplatz-viertel.org

Mit freundlichen Grüßen

Dorothea Hellenthal
für das Forum Waageplatz-Viertel